

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING KURIKULUM 2013

Satuan Pendidikan : SDN BALONGGANDU III
 Kelas / Semester : 6 /1
 Tema : 5. Wirausaha
 Sub Tema : 1. Kerja Keras Berbuah Kesuksesan
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA dan IPS
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 1x pertemuan (2x40 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks yang disajikan melalui slide powerpoint, siswa mampu mengidentifikasi posisi dan peranan indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN secara terperinci.
2. Dengan membaca teks yang disajikan melalui slide powerpoint,, siswa mampu menyajikan laporan tentang empat posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN dalam bentuk peta pikiran secara terperinci.
3. Melalui tayangan video tentang jenis-jenis magnet, siswa mengidentifikasi 5 jenis magnet secara benar.
4. Melalui penugasan mandiri, siswa mampu menyajikan hasil eksplorasi tentang macam-macam magnet secara terperinci .
5. Melalui slide power point tentang contoh formulir (lomba dan kegiatan ekstrakurikuler), siswa mampu menganalisis 2 jenis teks formulir secara cermat dan teliti.
6. Setelah disajikan slide power point, siswa mampu menuliskan perbedaan formulir lomba dan formulir ekstrakurikuler serta kesimpulan tentang formulir secara cermat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu	Aplikasi Daring
Kegiatan Pendahuluan	Melalui Aplikasi google meet dan membagikan link melalui grup WhatsApp 1. Guru menyapa siswa dengan salam dan meminta salah satu siswa memimpin do'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. Religius 2. Guru mengecek kehadiran siswa. 3. Guru memandu siswa menyanyikan lagu nasional bersama-sama. Nasionalis 4. Guru mengaitkan materi sebelumnya dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) 5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan rencana penilaian.. (Motivasi) 6. Guru dan siswa melakukan <i>ice breaking</i> sesuai arahan guru. Neurosains	15 menit	Aplikasi google meet, WhatsApp Group.
Kegiatan Inti	Dari tayangan slide power point : 1. Guru meminta siswa mencari dan membaca informasi di internet melalui google yang terkait dengan materi posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN.	55 menit	WhatsApp Group, google meet

	<p>Mandiri</p> <p>2. Guru bersama siswa membahas materi tersebut kemudian meminta siswa menganalisis posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN. Collaboration</p> <p>3. Guru meminta siswa untuk menyajikan laporan tentang empat posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN dalam bentuk peta pikiran dan mengirimkan ke grup whatsapp. Tanggung Jawab, Critical Thinking dan Teknik</p> <p>4. Guru membagikan video tentang jenis-jenis magnet melalui tayangan powerpoint. Communication</p> <p>5. Guru bersama siswa membahas materi tersebut kemudian meminta siswa mengidentifikasi jenis-jenis magnet berdasarkan tayangan video yang ditonton. Collaboration and Science</p> <p>6. Guru membagikan tampilan slide power point tentang contoh formulir (lomba dan kegiatan ekstrakurikuler). Communication</p> <p>7. Guru bersama siswa membahas materi tersebut kemudian meminta siswa menganalisis jenis teks formulir (formulir lomba dan kegiatan ekstrakurikuler) Collaboration</p> <p>8. Guru meminta siswa menjelaskan perbedaan kedua jenis formulir dan menyimpulkannya. Critical Thinking</p> <p>9. Setiap siswa diberikan LKPD melalui whatsapp.</p> <p>10. Siswa mendengarkan arahan dan petunjuk dari guru tentang kegiatan yang ada pada lembar kerja peserta didik. Siswa secara mandiri mengirimkan dokumentasi LKPD yang telah dikerjakan melalui whatsapp.</p>		Video dari Youtube, Ms. Power Point
Kegiatan Penutup	<p>Melalui Aplikasi google meet</p> <p>1. Guru dan siswa melakukan refleksi memberikan kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. Communication dan Critical Thinking</p> <p>2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan.</p> <p>3. Untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran guru meminta salah satu siswa memimpin do'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. Religius</p>	10 menit	Aplikasi google meet.

C. PENILAIAN

Penilaian yang dilakukan yaitu penilaian sikap, pengetahuan dan keterampilan dengan menggunakan rubrik

Mengetahui
Kepala SDN Balonggandu III

ONIH, S.Pd
NIP. 19620810 198411 2 001

Karawang, November 2020
Guru Kelas VI

AMALIA NURWAIDAH, S.Pd

